



STUDIO RICK SALLET

Grenoble Le nouveau visage « pales » de la halle Ampère

Faire avec l'existant. C'est le principe retenu par l'agence Milk Architectes, accompagnée par l'Atelier Métis, pour la restructuration de la halle Ampère (8 483 m²) sur le campus universitaire de Saint-Martin-d'Hères (Isère). De ce bâtiment du XX^e siècle construit sur une trame structurelle en acier, l'équipe de maîtrise

d'œuvre a conservé l'essentiel pour y loger un centre de santé universitaire et la maison des services aux étudiants.

Hier repliée sur elle-même, la halle s'est ouverte sur le campus avec la création d'une percée. Des patios végétalisés ont également été aménagés. Toutes les façades extérieures se trouvent bardées d'ails dont la torsion, à la façon des pales d'éolienne, assure une protection solaire aux usagers. En matériaux composites, elles ont été fabriquées par ATV à Vinon-sur-Verdon (Var). Le coût de travaux s'est élevé à 17,65 M€ HT. ● Emmanuelle N'Haux